

新年度が始まってから、早半年…あっという間にもう10月ですね。
9月の前半は暑い日が続き、水遊びを楽しみました。振り返れば水遊びを始めた6月は少しでも顔にかかるかと泣いていたお友だちも、自らかかりにきてくれるくらい、豪快に遊んでくれるようになりました☺夏ならではの遊びを、子ども達と一緒に楽しく遊べたことを嬉しく思います！
また9月の後半は、園外へ散歩に行きました。春はバギーに乗り、体力が持たなくウトウトしていた子ども達…久しぶりに散歩に出かけると、お友だちと喜んで手を繋ぎ、最初から最後までしっかりと歩くことが出来ている姿に成長を感じました(´；ω；)ㄤ…10月はもっと色々な場所に出掛け、楽しく過ごしていきたいと思います！

最近のだいちチームさんは、お友だちとの関わりが更に増えてきました。今までは一人遊びが主だった子ども達ですが、気付けば玩具を使って2人、3人の世界を作り、黙々と遊んでいる姿が見られます☺また、使いたい玩具がある時は「貸して」と言葉で伝えたり、手振りで思いを伝えようとする姿も見られます。お約束を守ったり、順番を待ったりと、自分の思い通りにならず、泣いてしまうこともあります。何よりも“お友だちと遊ぶことって楽しいんだよ”という事を伝えていけたらなと思っています！

だいちチーム 10月号

